
議事内容

〇報告

・図書の交換会：18名 １２１冊の持ち込み。当日持ち込みが５０冊ほどあったので、事前の持ち込み等方法を

見直し・検討していく予定。町外の方も来られていた。

・地域プロジェクトマネジャー：１０月１日募集開始予定・11月中下旬～１２月上旬審査

・国の財政措置があるため、給料は高めに設定。

・MiiMoが自走したときには、中枢として関わってもらう。

・兵庫県多可町がプロジェクトマネージャーを活用して、地域商社等を運営しているので、三宅町がやりた

いところと近いため、近々視察に行きたいと考えている。

○MiiMo クラブ

・ヒアリングを実施（6/3～7/31）・・・36件

（課題）

・町がMiiMoという施設や、MiiMo クラブというものの趣旨を周知できていない。

（意見）

・良いか悪いかは別にして、年会費や掃除に参加など

・MiiMo クラブの総会などを開催など、口酸っぱく言い続けることが大切では。

・MiiMo イベントの時は、積極的に参加するなど、使用料等が安くなる分、MiiMoにも協力してもらうなど

WIN-WINでないといけない。

・MiiMo クラブに段階制の会費をとるのも。

・お金をとると、お金を払っているからいいでしょとなる恐れもある。

・活動によってポイントをつけて、一定の点数以下なら、更新できないなど。

→ 初めはポイント目的でも、後々交流するきっかけにもなるのでは。

・住民が参加しやすいように、楽しく参加できるように住民とともに考えていくことが、必要なのでは。

・何かしらを課すやり方ではない方法をとるのなら、対話でつくりあげていく必要がある。

・三宅町で初めてできたクラブでもあるので、みんなで議論しながらつくりあげていかないといけない。

→ そういう場を設けることも必要。

・MiiMo クラブの会員同士をつなげる・話し合える場を作るべき。

・既存の運営計画・MiiMoの行事についても、みなさんで話し合う場も必要では。

→ みんなで議論を進めながら、つくりあげていくことをしていくべき。

・MiiMo クラブはもうちょっとこのまま進んでみて、やっぱりこのやり方ではだめだなとなれば、見直す方が良い

のでは。だめと判断する材料（期間）が短い。

・そもそも登録にあたっては、約束事あるよと分かった上で登録しているはず。

・ヒアリングのアンケートが投げた数返ってこないこと自体がMiiMo クラブとしてだめなのでは。

→ なぜ返さないのか。MiiMo クラブ取り消しでも良いのでは。

・使い勝手、心地は良くなったと意見はあるが、アンケートの質問項目自体が、こういう結果を導いているのでは。

・そもそもMiiMoで誰かに会っても、その方がMiiMo クラブなのかも分からない。

会議名 令和４年度 第７回 運営委員会

日 時 令和４年９月１２日（月）18：00～20：00

場 所 交流まちづくりセンターMiiMo MiiMo ホール



→ MiiMoクラブの会員名の名前を記載するなど。MiiMoクラブの情報一覧（やりたいと思った時の問い合

わせ先など）を作成すると分かりやすい。

・まずは基本的なことを徹底する必要があり、ルール決めするのも早すぎるのでは。

→ MiiMo クラブとはも含め現状を発信することを。

・MiiMo クラブの温度差がありすぎる。MiiMo クラブのメンバー数を増やして、意見を収集する。

→ メンバーが少ないと、意見の数が少ないため参考するにも杯が小さい。

・意見箱を設置してほしい。（思った時に思ったことを収集できるように）

○その他

【来年のMフェス】

・令和５年９月９日（土）予定でMiiMo運営委員会として取り組んでいく。

【今年のイベント】

・１周年企画：記念品等を予定。検討中。

・年末大掃除：年末休み直近の月曜日 12/26（月）で開催予定。

【チラシの掲示】

（課題）

チラシを置くスペースも限られる中で、開催日や募集期間が書いていないチラシについて、いつまで掲示する

のがよいか？

・民間的には、半年は長い。３ヶ月で区切って、更新ありが良い。

→ 届出制にして、期間（max3 ヶ月）・連絡先を記入してもらう。

・MiiMo で町内企業の求人（バイト等）を乗せても面白いのでは。

・置けるチラシの範囲（商業的なものなど）と期間はリンクする。

・商業目的などお金をとっても良いのでは。

【フリースペース】

・予約がないときに、フリースペースを利用するのは、問題なし。

・現状のまま利用するのは良いが、鏡を利用するのは使用料を払ってもらう。。

・他者を排除・文句いうなら、占有してもらう。

・線引きの注意が職員によってぶれると、火種になる。

【MiiMo食堂】

・10月以降アトリエスタ食堂が撤退。今いるメンバーに声かけ。無ければ、新たに募集する。

【文化祭】

・まちづくりの会のハロウィンの仮装で入賞した方に金券を渡すため、使えるお店の候補として、食チーム

（MiiMo食堂）で使用できるように調整している。

【まちアート】

・11 月 20日にまちアートで光のパレード実施するため、同日にMiiMoでも焚き火を実施する。



【その他】

・MiiMo主催のイベントか、MiiMoが場所貸ししているイベントでの対応の温度差で、MiiMoが嫌いになる要

素が出てきている。来館者には、MiiMoのイベントかそうでないかは、区別がつかない。

→ MiiMo主催でないイベントにおいて、オープンなイベントなのか、クローズのイベントなのだけでも分か

ればありがたい。

・MiiMo ホール利用の申込み時に、よく出る質問を事前に確認しておくなど。


